

Petrocaribe s'apprête à relever le défi de la diversification énergétique



Caracas, 28 mai, (RHC).- Le 16^e Conseil ministériel de Petrocaribe a pris fin à Caracas par un accord entre le Venezuela et Trinité et Tobago pour l'exploitation de gisements de gaz dans les zones limitrophes.

Les participants ont mis l'accent sur le fait que ce mécanisme est prêt à relever le défi de la diversification énergétique face à la chute des prix du pétrole et aux attaques des puissances impériales qui veulent s'approprier les matières premières.

Le président Nicolás Maduro, a expliqué que le défi consiste à avancer avec l'élan d'autres sources d'énergies alternatives, en faveur du développement économique et social des peuples.

Il a signalé que Petrocaribe a la force pour faire face à la diversification. Il a fait savoir qu'une réunion est prévue à la mi 2016 pour évaluer de nouveaux projets.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/94957-petrocaribe-sapprete-a-relever-le-defi-de-la-diversification-energetique>



Radio Habana Cuba